

# *Varias instituciones educativas de Santiago de Cuba han sido remozadas durante 2024*

---



Foto tomada de Intenret

La Habana, 25 dic (RHC) La rehabilitación integral a inmuebles del sistema de Educación en la provincia de Santiago de Cuba ha sido relevante durante el presente año, con presupuestos altos que incluyeron escuelas ubicadas en zonas intrincadas de los municipios de Guamá, San Luis, Segundo Frente y Tercer

Frente, así como varias de la ciudad cabecera, aseveró Nuria Rodríguez Batista, directora de Planificación de Recursos de la Dirección General de Educación.

En la Ciudad Héroe se destacan el Palacio de Pioneros Una Flor para Camilo, dotado de la tecnología y confort necesarios, «en su aniversario 50, para brindar servicios a estudiantes de las enseñanzas primaria y secundaria básica; lo propio en el internado de primaria Clodomira Acosta, cuya matrícula superior a los 500 educandos disfruta de un centro acogedor e idóneo para el desarrollo del proceso docente-educativo», precisó.

Es destacable, además, que el resto de los palacios y campamentos pioneriles están incluidos en un plan que, en el primer trimestre de 2025, entregará estas instituciones totalmente remozadas.

«El objetivo es que los más de 1 300 centros con que cuenta la provincia, en la medida de las posibilidades, reciban al menos acciones de mantenimiento, aunque en una cifra considerable se han rehabilitado la infraestructura y el mobiliario, así como el aparato tecnológico y la base material de estudio y de vida. Hemos alcanzado la cifra de 30 casitas infantiles para atender a los hijos de trabajadores y vecinos de los centros en las que están ubicadas», detalló Rodríguez Batista. (Fuente: Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372762-varias-instituciones-educativas-de-santiago-de-cuba-han-sido-remozadas-durante-2024>



**Radio Habana Cuba**